

Super

3

令和5年3月17日
立川市立第三小学校
校長 田村 聡

金曜日、今日の三小 卒業式まであと4日となりました



立川三小、頑ファール『錦を飾れや』

昨年度から5，6年生が立川市民科の授業で取り組んでいます「ファーレ錦町～地域活性化プロジェクト～」(略称『錦を飾ろう』)ですが、今年度のまとめとして「立川三小『錦を飾ろう』マップ」が、ついに完成しました。QRコードを読み取っていただくと、5年生が取材した各店舗の様子をご覧いただけます。

お店の様子を見がてらお買い物をと、地域商店街の活性化につなぎたいです。





2時間目、3年は全クラスが外での授業です。2つは体育、1つは理科。3年生ぐらいまで

は、写真を撮っているのに気が付くと走ってきます。



千代田区に負けるなど、立川市でも、昨日の暖かさでずいぶんと桜の花が咲き始めました。卒業式に向けて咲き始めるのが早いかなと思います。天気が明日からは、あまりよくないとの予報が出ています。さすがの『晴れパワー』も、卒業生の6年間の思いのこもった「なみだ雨」には、勝てないのかもしれない。

松田聖子さんの「制服」でも証書を抱いてカサをさしているようです。卒業式は雨が似合うのでしょうか。

